



Der Heinsberger Unternehmer Jürgen Hohnen (M.) ist beim Umweltschutzpreis für das NRW-Handwerk mit einem Sonderpreis ausgezeichnet worden. Die Urkunde überreichten der Direktor der NRW.BANK, Theo Göbner (l.), und der Vizepräsident der Handwerkskammer Düsseldorf, Siegfried Schrempf.

Foto: Wilfried Meyer

### Heinsberger Jürgen Hohnen GmbH erhält Sonderpreis

## Experten in der Umwelttechnik

**Düsseldorf. Weiterer Erfolg für die Jürgen Hohnen GmbH aus Heinsberg: Beim Umweltschutzpreis für das nordrhein-westfälische Handwerk erhielt der SHK-Betrieb den Sonderpreis der NRW.BANK.**

Mit der mit 2.500 Euro dotierten Auszeichnung würdigte das Kreditinstitut die Entwicklung und vorbildliche Anwendung eines ganzheitlichen Konzeptes zur Umweltkommunikation. Inhaber und Geschäftsführer Jürgen Hohnen hat das Unternehmen, das zunächst mit dem Schwerpunkt Heiztechnik und Badgestaltung gegründet wurde, mehr und mehr in Richtung Umwelttechnik weiterentwickelt. Das Leistungsspektrum der Firma erstreckt sich in alle Bereiche des Umweltschutzes: von der Holzpelletanlage über Solarthermie, Photovoltaik, Energieberatung sowie Kraft-Wärme-Kopplung. Die besondere Stärke des Unternehmens liegt in der konsequenten Kommunikation der Leistungen sowie der umfassenden Kundeninformation, die über Schriften und Info-Abende betrieben wird.

Insgesamt sechs Umweltpreise und Gelder in einer Gesamthöhe von 25.000 Euro wurden beim Wett-

bewerb der Handwerkskammer Düsseldorf vergeben. Mit dem Hauptpreis geehrt wurde die Georg Kersten Maschinenfabrik aus Rees (Kreis Kleve), die Geräte zur Areal- und Umweltpflege sowie für Agrartechnik herstellt. Der für die Fabrik benötigte Strom ist umweltfreundlich und wird ausschließlich mit der auf dem

nerative Wärmeversorgung zu gewährleisten. Trägerin des dritten Preises ist die Tischlerei Bültholz aus dem münsterländischen Heek. Sie wurde ausgezeichnet für die vorbildliche Umsetzung eines ganzheitlich umweltgerechten Unternehmens mit herausragenden Leistungen in den Bereichen Fertigung, nachhaltige Produktgestaltung und betriebliche Umweltkommunikation. Zu jedem Möbelstück erhalten ihre Kunden einen Möbelpass mit Volldекlaration aller verwendeten Inhaltsstoffe.

Neben dem SHK-Betrieb Hohnen wurden noch der Malerbetrieb Goldmann aus Dinslaken für die geschickte Verbindung von Ökologie mit Wohnqualität und Design und die Mibahaus GmbH aus Hilden für die Idee zum Aufbau eines Sicherheitsnetzwerkes für den Gewässerschutz mit Sonderpreisen ausgezeichnet. Insgesamt reichten mehr als 40 Handwerksfirmen pfiffige ökologische Produkte oder Servicelösungen ein. Die Jury setzte sich aus Fachleuten des Landesumweltamtes, der Effizienz-Agentur, des Zentralverbandes des Deutschen Handwerks sowie aus Repräsentanten nordrhein-westfälischer Handwerksorganisationen zusammen.

— Anzeige —

<b>Schilder Bischoff</b> Lichtwerbung	
Transparente Plexiglas Neonanlagen Fahrzeugbeschriftungen Siebdruck Laserarbeiten Digitaldruck	
www.schilder-bischoff.de	
52072 Aachen Roermonder Str. 145 Tel. 0241/879100 Fax 0241/8791029 info@schilder-bischoff.de	

Werksgelände installierten Windkraftanlage produziert. Der zweite Preis ging an die Sunsys Energietechnik KG aus Dormagen für die Initiierung eines europäischen Projektes, das die Solarthermie mit der Holzpelletheizung verbindet. Es hat zum Ziel, Synergieeffekte zwischen verschiedenen regenerativen Energieträgern zu nutzen, um dadurch eine möglichst 100-prozentige rege-